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ОПИРАЯСЬОПИРАЯСЬ 
НА ОБЩЕСТВЕННОСТЬ

Елена Васильева

стреча прошла в цен-
тре общественных объ-
единений. Пообщаться 
с главой пришли руко-
водители и члены Об-

щественной палаты с её пред-
седателем Юрием Войченко, 
совета ветеранов с Валерием 
Кальяновым, общества сле-
пых с Татьяной Плехановой, 
городского общества инвали-
дов с Галиной Коробковой и 
другие. 

– Мне очень важно мнение 
всех жителей нашего округа, 
а вы являетесь концентра-
тором основных чаяний и 
интересов тех групп людей, 
которые стоят за вашими ор-
ганизациями. Конечно, есть 
глобальные проблемы, как, 
например, ЖКХ, и мы все о 
них знаем. Но есть и специ-
фические, о которых вы мо-
жете сегодня рассказать. По-
этому жду от вас интересные 
идеи и вопросы, – обратился 
к общественникам Александр 
Евгеньевич.

Валерий Кальянов сообщил, 
что коркинский совет ветера-
нов работает под эгидой об-
ластного, мы находимся где-то 
в десятке по количеству пен-
сионеров в регионе.

– У нас 18 745 пенсионе-
ров, из них три с половиной 
тысячи – работающие. Значит, 
более пятнадцати тысяч могут 
участвовать в общественной 
жизни, – отметил Валерий 
Анатольевич. 

Валерий Кальянов первым 
поднял тему о необходимости 
ремонта здания центра обще-
ственных объединений, его 
оснащения. Его поддержали 
другие присутствующие. Гали-
на Коробкова акцентировала 
внимание на оборудовании 
помещения для занятий на-
стольными играми, попроси-
ла содействия в проведении 
зональных соревнований 

по таким играм в Коркино.
Председатель общества 

«Память сердца. Дети погиб-
ших защитников Отечества» 
Зоя Малюгина предложила к 
80-летию Победы издать объ-
единённый сборник, так как 
предыдущие выходили ма-
лым тиражом.

Юрий Войченко рассказал, 
что на обращения Обществен-
ной палаты (ОП) ранее от ад-
министрации не получали от-
вета или приходили отписки. 
Например, по теме организа-
ции мини-рынка на Розе так 
и нет ясности. ОП поднимала 
вопросы содержания дворо-
вых спортивных площадок, 
военно-патриотического вос-
питания молодёжи, создания 
историко-краеведческого му-
зея Коркино и другие. Юрий 
Петрович пригласил главу 
на предстоящее заседание 
 палаты. 

Один из главных вопросов 
на нынешней встрече – фи-
нансирование. На этот 
год администрация 
округа совмест-
но с депутатами 
запланировали 
направить для 
общественни-
ков субсидию 
из местного 
б ю д же т а  – 
900 тысяч руб-
лей. Дополни-
тельно средства 
на реализацию 
своих идей можно 
получать через феде-
ральную или региональную 
систему грантов. Опыт есть 
уже у совета ветеранов, они 
реализовали два – «Гармония 
возраста и терапия старения» 
и путешествия по Челябин-
ской области, сейчас дораба-
тывают третий проект. 

– Среди общественных 
организаций распределяют 
десятки миллионов рублей. 
Это мощный ресурс, который 
нужно научиться использо-
вать, подавать грамотную за-

О Т К Р Ы Т А Я  В Л А С Т Ь
З Н А Й  Н А Ш И Х !

– Сотрудники редакций 
весь год с большой личной 
отдачей работали с темами 
спецоперации, гуманитар-
ной помощи, социальной 
поддержки военнослужа-
щих и их семей, сейчас это 
наши ключевые приорите-
ты, – подчеркнул Алексей 
Текслер. – Мы работаем на 
Победу. И наши журналисты 
выполняют здесь сразу две 
важные миссии. Во-первых, 
стойко держат оборону от 
фейковых новостей. Во-
вторых, помогают наладить 
сбор гуманитарной помощи, 
освещают добровольческие 
инициативы, социальную 
поддержку бойцов и их се-
мей. Уверен, что эти темы 
получат новый импульс в 
медиапространстве и в ны-
нешнем году, тем более он 
посвящён защитникам Оте-
чества и юбилею Великой 
Победы.

Глава региона отметил ра-
боту журналистов во время 
обильных осадков, обру-
шившихся на часть обла-
сти в конце июля, успешно 
проведённые избиратель-
ные кампании по выборам 
президента и руководите-
ля Южного Урала. Главно-
му редактору «Горняцкой 

Георгий Гран

В Челябинске в концертном зале камерной и 
органной музыки «Родина» губернатор региона 
Алексей Текслер наградил заслуженных работ-
ников сферы СМИ и победителей региональных 
журналистских конкурсов в честь Дня российской 
печати. 

правды» Елене Васильевой 
ранее были вручены Благо-
дарственные письма губер-
натора за освещение этих 
событий.

– Пусть и наступивший год 
будет столь же результатив-
ным, – пожелал Алексей 
Текслер журналистам. – Это 
будет время развития, новых 
проектов, больших дел. Год 
прорывной, интересный, на-
сыщенный и, что самое важ-
ное, я очень надеюсь, будет 
победным!

Постановлением губерна-
тора звание «Заслуженный 
работник средств массовой 
информации Челябинской 
области» присвоено заме-
стителю главного редактора 
«Горнячки» Юрию Сейидову! 

А в конкурсе «Лучшее 
журналистское произве-
дение на антитеррористи-
ческую тематику» в номи-
нации «Печатные СМИ» 
диплом второй степени 
получила корреспондент 
«Горняцкой правды» Варва-
ра Шестакова.

Секретарь Союза журна-
листов России, заместитель 
председателя СЖР Алексей 
Вишневецкий вручил Алек-
сею Текслеру нагрудный 
знак «За поддержку прес-
сы». Он отметил, что наш 
губернатор входит в число 
глав регионов, которые всег-
да помогают  журналистам.

Глава Коркинского округа Александр Орёл продол-
жает встречи с жителями. Ему важно узнать о про-
блемах коркинцев, в этот раз он пообщался с обще-
ственниками и ветеранами.

В

явку на участие в грантовых 
конкурсах. Мебель, оргтехни-
ка, костюмы, поездки, кружки 
по интересам – всё это мож-
но реализовать за средства 
гранта, – пояснил Александр 
Евгеньевич. 

Общественники предложи-
ли чаще встречаться с главой – 
хотя бы раз в квартал, возоб-
новить работу клуба «Вете-
ран», рассказали о проблемах 
трудоустройства инвалидов, 
несмотря на квоты на пред-
приятиях, и многом другом. 
Обсудили с руководителем 
муниципалитета и специаль-
ную военную операцию на 
Украине, увековечивание па-
мяти погибших военнослужа-
щих. Нынешний год объявлен 
президентом Владимиром 
Путиным Годом защитника 
 Отечества. 

– Для меня главный вопрос 
в нашей территории – это 
создание системы помощи 
семьям и участникам спецопе-
рации. Эта задача уже постав-
лена команде администрации 
Коркинского округа. Мы бу-
дем создавать систему сопро-
вождения таких семей, чтобы 

дети, жёны, родители 
получали медицин-

ские, образова-
тельные услуги, 
юридическую, 
психологи -
ческую по-
мощь. И глав-
ное – помощь 
участникам 
СВО. Никто не 
сомневается, 

что Победа будет 
за нами, и ребята 

вернутся домой. 
Они должны получать 

все виды поддержки – при 
трудоустройстве, социальную, 
медицинскую, психологиче-
скую, не ходя по кабинетам.  

Также Александр Евге-
ньевич отметил, что в 2025 
году планируется создание 
общественного простран-
ства, посвящённого памяти 
погибших военнослужащих. 
Александр Орёл намерен 
продолжать в дальнейшем 
встречи с общественниками, 
поддерживая их инициативы. 

РУКОВОДИТЕЛИ 
НЕКОММЕРЧЕ-

СКИХ ОРГАНИЗА-
ЦИЙ РАССКАЗА-

ЛИ ГЛАВЕ ОКРУГА 
О СВОИХ ПЛАНАХ 

И ПРОБЛЕМАХ

Юрий Сейидов и Варвара Шестакова с наградами | Фото Юлии 
Боровиковой

В ДК «Горняк» 26 янва-
ря в 15 часов пройдёт 
традиционный концерт 
«Памяти коркинских му-

Памяти музыкантов
А Н О Н С 

зыкантов». Стоимость би-
лета – 200 рублей, биле-
ты в кассе «ДК», телефон 
4-47-75.


